
Schweizerische Volkspartei Riehen 

Riehen 

Anzug betreffend «Planung einer Sport- und Eventhalle für Riehen - jetzt» 

In seiner Beantwortung der Interpellation von Christian Heim betreffend Sport- und Eventhalle für Riehen 
(Nr. 18.22.730) vom 28. April 2021 hat der Gemeinderat bestätigt, dass der Nutzungsdruck im 
Sporthallenbereich - speziell in den Wintermonaten - sehr hoch sei und aktuell nicht alle Vereine so 
häufig trainieren können, wie sie gerne möchten. Der Gemeinderat geht sogar davon aus, dass sich 
aufgrund der bevorstehenden Sanierungsarbeiten auf dem Schulareal Wasserstelzen und damit auch 
der drei Turnhallen, die Situation noch verschärfen würde. 

Gleichzeitig anerkennt der Gemeinderat in der oben erwähnen Interpellationsbeantwortung, dass er in 
Bezug auf das Thema «Eventhalle» bisher keine Bedarfsanalyse vorgenommen habe. Auch könne ad 
hoc nicht seriös beantwortet werden, ob sich in Riehen eine Sport- und Eventhalle sinnvoll kombinieren 
Nesse. Tatsache aber ist, dass sowohl die Reithalle des Wenkenhofs wie auch der Festsaal des 
Landgasthofs den heutigen Anforderungen nicht mehr genügen, nicht nur in Bezug auf die Infrastruktur, 
sondern auch in Bezug auf das schlechte Parkplatzangebot. Zudem ist die Zukunft des Festsaals sehr 
ungewiss. 

Die Anzugstellenden bitten den Gemeinderat deshalb zu prüfen und zu berichten 

1. Ob sich mit dem Bau einer kombinierten Sport- und Eventhalle das heutige Angebot an Sporthallen 
und Sälen in Riehen nicht sinnvoll ergänzen Hesse? 

2. An welchen Standorten der dringend notwendige Bau einer neuen Sporthalle und/oder Eventhalle, 
welche den heutigen Anforderungen entspricht, überhaupt realisierbar ist und in welchem 
Zeitrahmen? 

Christian Heim, Einwohnerrat 


